

四条だより

令和7年6月号



5月に、3年生は「修学旅行」、2年生は「チャレンジ体験」が終わりました。それぞれ学年の大規模な行事を通じて様々なことを学べたのではないでしょうか？6月の終わりには総括テストⅡが行われます。9教科のテストとなります。行事が終わった6月は、今まで以上に普段の授業を大切にして、学習課題に対しての深い学びを追究してください。そして、学習到達の目安、自分の課題克服のために年5回の総括テストを大切にしてください。これらのことを行って元気に楽しく学習活動をしてください。

3年 修学旅行

修学旅行では、1日目ハウステンボス、2日目平和学習・長崎市内班別行動、3日目牧島ペーロンの行程で行ってきました。3日間を通して、戦争の悲惨さを感じ取り、平和であることの大切さを学ぶことができました。また仲間と一緒にいる時間を大切にし、互いに思いやりの心を学ぶことができた、本当に楽しく思い出深い修学旅行となりました。今回の修学旅行のスローガン「ほう・れん・そう」



のように、輝く時間を周りの仲間との連携で最高の修学旅行になったのではないでしょうか。あと先生から感動した話を一つ、「平和セレモニー」で3年生のみんなが合唱をしてくれました。そのようすを多くの観光客の方々が注目していました。合唱が終わり四国から来られたという観光客が私に近づき話しかけられました。その方は、「皆さんの合唱に感動しました。良い生徒さんたちですね。」と目に涙を浮かべて。。。皆さんの行動が多くの人たちに感動を与えていました。このエピソードを誇りにして、自信をもってこれからも素晴らしい3年生集団として成長していってください。先生方もこのエピソードに感動されました。

2年 チャレンジ体験

5月20日～23日の4日間、2年生の生き方探究チャレンジ体験を実施しました。実際に自分の目で見たり感じたりすることで「働く」ということについて深く考えることができた貴重な学びの時間になったのではないでしょうか。楽しい仕事ばかりではなく、大変な仕事もあったかと思いますが、様々な経験を意味のあるものにしていってほしいです。そして多くの事業所にご協力いただき、大変お世話になりました。受け入れてくださったことへの感謝を忘れず、これからも頑張っていきましょう。



6月7日（土）休日参観

6月7日（土）に休日参観を実施します。授業を2時間（内1時間は、全クラス道徳の授業公開）行います。授業の後は、学級懇談会、進路説明会、その後、部活動保護者会を行います。午後からは、各部で部活動見学会を実施します。休日ではありますが、ぜひ学校へ足を運んでいただき、子どもたちのがんばっている姿をご覧いただければ幸いです。詳細については、案内プリントをご確認ください。